
Grace Schumacher Brandelweg 25  79312 Emmendingen - Maleck
www.mediale-malerei.de



Text zu Bild Nr. 1427
Vieles, was geschieht jetzt auf dieser Erde hier, jetzt in dieser Zeit, die tragbar so schwer, 
sehr schwer für viele ist. Doch nicht alleine für ein Menschsein, auch Tiere und die Natur 
ganz allgemein kommen in Bedrängnis, in Not, wo es so oft dann ist, ein Leben, ein 
wirklich lebenswertes Leben, ist möglich nicht. 
Menschen, Tiere, die Natur stehen jetzt vor Problemen groß, sind angekommen an dem 
Punkt, der angesagt schon lange ist. So oder so angesprochen, prophezeit von vielen 
geworden ist, auf taube Ohren sozusagen weltweit oft gestoßen ist. Augen nicht sehen 
wollten, was auf dieser Welt geschieht, wie Änderungen weltweit zeigen sich. 
Doch die Erde alleine nicht mit alledem, was auf und in ihr existiert, auch um sie herum 
bis in ferne Welten zeigen die Symptome sich, die zeigen auf, was gelebt von Menschen 
aus Macht, aus Gier nach mehr und mehr verursacht wird, von Menschen auch, die so 
wie du, wie ich bewusst oft dem nicht sind, wie gelebt, gedacht von ihnen wird. 
Unbewusst dem folgen, was propagandiert, angepriesen wird; leben wollen, egal wie es 
zu erreichen ist, was dann als Erfolg bezeichnet auf dieser oder jener Ebene wird. 

Kinder, kaum dass sie auf Erden sind, auf Erfolg programmiert, gar wie eine Maschine, 
die zu funktionieren hat, mehr und mehr auf dieser Erde zu finden sind. 

Mensch, wirklich menschlich sein, wo Achtsamkeit großgeschrieben ist, liebevoller 
Umgang, eher belächelt wird,wer nicht mitspielt in einem Spiel, wo wichtig das eigene 
ich nur ist, Egozentrik scheinbar unumgänglich ist, gefördert, erfolgsversprechend 
angepriesen wird, wird gelebt, egal auf welchem Kontinent, mehr und mehr seit 
Generationen nicht, was jetzt weltweit erkennbar, erlebbar der gesamten Menschheit 
ist, Angst und Schrecken, gar den Tod für viele bringt. 
Doch nicht ein Virus, so wie er sich jetzt zeigt, verursacht dies. Zuvor schon hat es sich 
gezeigt, was und wie die Folgen sind, wenn der Mensch sich nicht auf ein 
Wirklich-menschlich-Sein besinnt, was jetzt unumgänglich ist, mehr und mehr gefordert 
wird in dieser Zeit, so wie sie sich jetzt weltweit zeigt, sich entwickelt aus alledem, was 
als Folgen zu bezeichnen ist, was aus alledem, was jetzt in dem Moment - der, der ist in 
jedem Augenblick, der ist, der kommen wird - gelebt wird. Dies, das mache bewusst 
du dir. 
Ja, auch du, jeder ist gemeint damit! 
Jeder sollte zuerst hinsehen zu selber sich, was gelebt, gedacht jetzt wird: 
Wie agiere, reagiere ich? Was gibt mir mein Ego vor? 
Wem folge ich, meinem Herzen? Was brauche wirklich ich, um glücklich, freudvoll zu 
sein, so auch zu zeigen mich, so zu sein mit dem, was ist, zu geben mich in dieses 
Lebensspiel dann ein? Es ist möglich, auch wenn es oft leicht nicht ist. 
Doch nur dieser Weg wird eine Hilfe für all das sein, was ist, was kommen wird für dich 
und all das, was ist.
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